



La Junta nombrará la próxima semana la gestora de la Cámara de Comercio

La consejera de Economía y Hacienda confirmó el inicio del proceso previo a las elecciones en unas jornadas en la Usal

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Junta de Castilla y León nombrará la próxima semana la gestora que se ponga al frente de la Cámara de Comercio e Industria de Salamanca, como paso previo a la convocatoria de elecciones en la institución.

La consejera de Economía y Hacienda, Pilar del Olmo, indicó ayer que «en cuanto se pueda» se pondrá fecha para los comicios, pero, como paso previo, la gestora tendrá que «ver lo que hay» en la entidad comercial salmantina.

Hace algo menos de un mes, el presidente de la Cámara de Comercio de Salamanca, Juan Antonio Martín Mesonero, anunció que había solicitado a la Consejería de Economía y Hacienda la convocatoria de elecciones ante la insostenible situación que se vivía en la institución por las presiones institucionales a la propia Cámara y a determinados miembros del pleno.

Hace unos días, el propio presidente anunció mediante una carta a los empresarios salmantinos que probablemente sería la última vez que se dirigiría a ellos como máximo responsable de la Cámara, lo que de algún modo anunciaba que la Junta iba a iniciar el proceso para convocar elecciones, para lo que es preciso que antes se cree una comisión gestora que organice todo el proceso y ordene la situación, tal y como señaló la consejera.

Pilar del Olmo realizó el anuncio durante su visita a la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca (Usal), donde participó en la



La consejera, Juan Manuel Corchado, vicerrector de Investigación y Transparencia. :: ALMEIDA

inauguración de la jornada 'La influencia de la industria de materias primas y la metalurgia en el desarrollo económico y social de Castilla y León'.

La consejera de Economía y Hacienda, Pilar del Olmo, adelantó el impulso de una estrategia para el año 2016 con la que «poner en valor» las materias primas y recursos mineros de la Comunidad, un sector «vital en la economía de Castilla y León».

«Desde la Junta y desde el principio hemos defendido con uñas y dientes a la minería del carbón», dijo, para explicar que el Ejecutivo de Herrera no entiende la decisión del Gobierno de España de rechazar la bonificación del céntimo verde. «Es fundamental para abaratar el carbón europeo en relación con el carbón

Del Olmo anunció una estrategia en 2016 para «poner en valor» las materias primas y recursos mineros

que procede de terceros países, y no sabemos por qué desde el Ministerio de Industria y desde el de Hacienda no nos han hecho caso cuando desde la Junta hicimos unos estudios técnicamente muy bien hechos para que prosperara esa bonificación porque considerábamos que era la solución a la minería de carbón», explicó.

Interpelada por las acusaciones de la oposición sobre ayudas encubiertas a la banca en el proyecto de Ley de Presupuestos Generales de la Comunidad para 2016, Del Olmo reiteró que «no hay ayudas a la banca» y desafió a quien quiera encontrarlas: «Busquen, no hay ni una sola partida». Por el contrario, señaló, lo que se hace es «crear un instrumento de apoyos a las empresas, no a la banca, aunque ésta va a colaborar» para que sus préstamos «se canalicen hacia las empresas y nuevos emprendedores que encuentran con el hándicap de que no encuentran financiación para sus proyectos». «Es una mayor implicación de la banca con el tejido productivo de la Comunidad. Eso es lo que hay en los presupuestos», aseveró.